

Inicio > Noticias > Gerenciales



GERENCIALES

## Varela Hermanos anuncia que embotellará el 100% de sus productos con la utilización de energía limpia

By Editor 3 13 Enero, 2025

33 0



Panamá. Varela Hermanos, S.A. dio inicio oficial a la Zafra de Caña de Azúcar 2025, un evento que simboliza no solo el comienzo de una nueva temporada de cosecha, sino también el compromiso inquebrantable de la empresa con el desarrollo económico, social y ambiental del país. Este esfuerzo anual representa una importante inyección a la economía local de aproximadamente \$3.5 millones en salarios y prestaciones laborales, generando más de 300 empleos directos e indirectos y fortaleciendo la cadena de valor del sector agroindustrial en la provincia de Herrera. La jornada inaugural comenzó con la tradicional misa en honor a San Isidro Labrador en la Hacienda San Isidro, ubicada en el distrito de Pesé. Este momento de reflexión y agradecimiento resaltó los valores de unidad, esfuerzo y dedicación que distinguen a los colaboradores de Varela Hermanos, al tiempo que destaca el papel clave del sector agrícola como motor del desarrollo económico sostenible.

El inicio de la zafra 2025, no solo marca el comienzo de una nueva temporada de cosecha, sino que transforma al distrito de Pesé en un vibrante escenario festivo durante 100 días, que deja un impacto económico indirecto de \$10 millones en insumos y equipos esenciales para la operación.

Como parte de los hitos de esta celebración, se anunció la firma de un acuerdo entre Varela Hermanos y la empresa Celsia para la instalación de un sistema de energía solar compuesto por más de 1,450 paneles en un área de 3,600 m². Este proyecto, alineado con la estrategia de responsabilidad social empresarial (RSE) de la compañía, refuerza su compromiso con la sostenibilidad mediante la adopción de energías limpias en sus operaciones.

"Estamos orgullosos de iniciar esta zafra 2025 con una visión fortalecida hacia un futuro más sostenible. Este acuerdo para la instalación de paneles solares es un paso clave en nuestra estrategia para reducir la huella de carbono y contribuir activamente al desarrollo económico y ambiental. Esto también se traduce en que el 100% de los productos de Varela Hermanos serán embotellados mediante el uso de energía limpia. Para este 2025, se estarán embotellando 1 millón de cajas de 9 litros bajo esta modalidad, marcando un precedente en el país, afirmó José Javier

- Advertisement -



LO MÁS LEÍDO...

Unidos

ECONOMÍA

Las tres claves para generar desarrollo en comunidades rurales de Guatemala: NaturAceites, un aliado estratégico en el Valle del Polochic

BOLETIN

Cancillería de Guatemala toma nota de solicitud de Naciones Unidas

BOLETIN

Después de 13 años, La Paz, Baja California Sur, reconecta con Los Ángeles, California

TURISMO

RCD Hotels inaugura Latitud 18 en Santo Domingo, República Dominicana

Paraguay

Baja California Sur, reconecta con Los Ángeles, California

TURISMO

RCD Hotels inaugura Latitud 18 en Santo Domingo, República Dominicana

Cargar más >

- Advertisement -



Doposo, Vicepresidente de Operaciones de Varela Hermanos.

Por su parte, Javier Gutiérrez, Líder de Celsia Centroamérica, destacó que: "en Celsia, nos llena de orgullo colaborar con Varela Hermanos en este proyecto que va más allá de la optimización del consumo energético. Esta alianza estratégica demuestra cómo podemos generar un impacto significativo en nuestras comunidades y en el cuidado del medio ambiente. Estamos comprometidos a liderar la transformación energética con soluciones innovadoras que potencien la sostenibilidad y la eficiencia de nuestros clientes".

El sistema fotovoltaico permitirá reducir la emisión de aproximadamente 378.2 toneladas de CO2 al año, equivalentes a la absorción de 21,013 árboles maduros, consolidando a Varela Hermanos como un referente en sostenibilidad en el país.

Con 116 años de historia, Varela Hermanos se ha distinguido por su búsqueda constante de mejoras que le permitan operar de manera 100% sostenible, minimizar su impacto ambiental, promover el bienestar de sus colaboradores y contribuir al desarrollo justo de las comunidades donde opera.

Fuente. Varela Hermanos



Baja California Sur,  
reconecta con Los Ángeles,  
California



TURISMO  
RCD Hotels inaugura Latitud  
18 en Santo Domingo,  
República Dominicana

Cargar más >

- Advertisement -

